
【市長と語る懇談会 記録】 

 

開催日    平成 25 年 5 月 1 日（水） 

地区/会場   有緝小学校区 

/有緝小学校プレイルーム 

参加者数   11 人 

 

 

 

 

《質問・意見》 

この前、市役所へ電話で問い合わせしましたが、市の職員の対応が良くなったと思いま

す。 

また、最近の広報では、地震の関係のことがたくさん出ていますが、避難場所のお知ら

せがないように思います。また、避難場所については、公的な施設だけでなく民間のホテ

ルなど、高い建物も指定することはできませんか。 

 

《回答》 

職員対応については、お礼申し上げます。まだまだ至らない点はあると思いますが更に

改善していきたいと思います。避難場所として民間の施設についてもお願いしています。 

ホテルについても、できる限り協力いただけるようお願いしたいと考えています。 

 

《質問・意見》 

私は民生委員をしていますが、窓口職員の対応がとてもいいと思います。ただ、仕事を

一人で抱え込んでしまう職員が見受けられるので、横の連携を持って問題解決に取組むよ

うにすればいいと思います。 

先般、市と県聴覚障害者支援センターが提携され、災害時要支援者の支援ネットワーク

をつくられたことはありがたいと思います。ただ、実際の支援については、そのスキルを

持った人の養成にも取組んでいただきたいと思います。 

災害時要援護者の支援については、自助･共助･公助での役割分担が大切であると思いま

す。自助・共助は地域でやっていかなければなりませんが、公助として、ソフト面・ハー

ド面の援助をお願いしたいと思います。 

ジェネリック医薬品の利用促進が必要であると思いますが、どれくらい財政的な効果が

あるのか広報されれば、更に利用が進むのではないかと思います。 

 

《回答》 

聴覚障がいの方をはじめ、災害時要援護者の支援については第一歩を踏み出したところ

です。実際に意見もいただきながら進めたいと思います。災害時要援護者の支援について

は、ハード面は行政で対応するとともにソフト面についてはサポートしていきたいと思い

ます。ジェネリック医薬品については利用促進を図っていきたいと考えています。職員の



仕事の問題については、解決できるように努めたいと思います。 

 

《質問・意見》 

伊勢市が財政改善に努力されていることは評価しています。ただ、市町村合併の際、市

の歳出の 90％以上が人件費と聞きました。また、伊勢市職員は給与も高く、職員数も多い

と聞きました。南海トラフ地震対策として、国道 23 号のあたりに 10ｍくらいの高さの広

場をたくさんつくってもらいたいと思いますが、そのための財源として、働きの悪い職員

は辞めてもらって、そのお金を使ってもらいたいと思います。 

 

《回答》 

市町村合併後、職員数の削減を進め、25％くらい職員を減らしていますが、国や県の権

限委譲も進んでおり、事務量は増加していることも事実です。学校の先生も大変であると

聞いていますので、伊勢市の学校については一つ一つ見直しを進めている状況です。 

また、市の歳出に占める人件費の割合は、19％程度です。職員の給与については、国・

県・市で同じ給料表を使っています。運用の仕方で、三重県下 14 市中高い方から数えて

11 番目くらいです。職員の給料については、12 月 1 日号の「広報いせ」でお知らせしてい

ますが、更にわかりやすく広報したいと思います。 

 

《質問・意見》 

新しい病院建設を計画されているとのことですが、母親が今年の初めに伊勢病院へ入院

した時の病院スタッフの対応は、親切で非常によかったと思います。伊勢病院は、利用者

が満足できるようなサービスの良い病院を目指していただきたいと思います。 

全国の住みたい県のランキングで三重県は 19 番目という記事を見ました。１位は長野県

で、予防医療や文化に力を入れていると聞いています。三重県ももう少しで上位に入るこ

とができます。伊勢市は三重県の中で一番住みやすいまちになってください。 

 

《回答》 

伊勢病院については、皆さんの期待に応えられるようにしていきたいと考えています。

ご指摘の長野県の取組みについては、参考にさせていただいています。 

 

《質問・意見》 

日赤の周辺に住んでいますが、道路が大変渋滞しています。道路計画はどのようになっ

ているのですか。 

 

《回答》 

日赤周辺については、大変混雑している状況です。短期的な対応として、船江から養草

寺へ抜ける交差点に右折レーンを設けて渋滞の緩和を図りました。また、八間道路につい

ても右折レーンを設けて対応しています。長期的には平成 32 年を目途に、桧尻川改修に伴

う管理用道路の設置をする際に幅員を広げ、渋滞の解消に取組んでいるところです。 

 



《質問・意見》 

日赤からさつき園に橋を架けて、国道に接続できるよう信号を付けて抜けられるように

できませんか。 

 

《回答》 

うまいもの広場の辺りには交差点を設けて信号を付けることは難しいと考えています。

少しでも渋滞が解消できるようこれからも取組んでいきたいと考えています。大きな課 

題として、県とともに取組んでいきたいと考えています。またその際は、地元と協議しな

がら進めたいと思います。 


